

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich habe seit mehr als 15 Jahren an dem Wettbewerb mit verschiedenen Schulen teilgenommen. Bis Juli 2017 mit der Gaußschule II in Bremerhaven, jetzt mit der Johann-Gutenberg-Schule in Bremerhaven.

Ich bin 58 Jahre alt und unterrichte Englisch und Sport. Seit 30 Jahren bin ich Lehrer in Bremerhaven und mein bestes Erlebnis mit Be Smart war, dass ich eine Nichtraucherklasse zum Realschulabschluss geführt habe, und wir deshalb, wie in der 5. Klasse angekündigt, eine Abschlussfahrt nach Italien machten (2014).

Mit freundlichen Grüßen

Heiko Lehn